

Nicolás Grau asume como ministro de Hacienda y asiste a conmemoración de los 100 años del BC en su primera actividad pública



Este viernes el ingeniero comercial y magíster en Economía de la Facultad de Economía y Negocios de la Universidad de Chile, Nicolás Grau, asumió como titular de la cartera de Hacienda. Su incorporación a Teatinos 120 se da en el marco del último cambio de gabinete realizado por el Presidente de la República, Gabriel Boric.

El ministro Grau nació en Concepción en 1983. Es doctorado en economía de la Universidad de Pensilvania, y magíster e ingeniero comercial de la Universidad de Chile. Previo a su llegada a la cartera de Hacienda, se desempeñó desde marzo de 2022 como titular del Ministerio de Economía, Fomento y Turismo y también fue profesor de economía en su alma máter.

Tras su designación, la autoridad valoró el nuevo desafío y señaló que “estoy muy honrado de asumir esta importante responsabilidad y estoy con mucha energía y disposición para cumplir esta tarea que se me encomienda”.

“Nuestro desafío principal y compromiso profundo es con la responsabilidad fiscal. Se ha hecho una gran labor de parte de nuestro Gobierno para contener el gasto, mejorar la institucionalidad y tener finanzas públicas que permitan un desarrollo equilibrado y de largo plazo, añadió.